

弓削校区社協だより

第55号
2024年1月発行
弓削校区社会福祉協議会
会長 高岡 幸男

「やっと動き始めた福祉活動」

弓削校区社会福祉協議会

会長 高岡 幸男

弓削校区の皆様には、健やかに新しい年を
お迎えの事とお喜び申し上げます。

昨年の後半にはようやくコロナ禍も治まりつつあったのですが、今度はインフルエンザが顔を出し始めて、
またも注意が必要になりました。

私たち福祉関係者としては、この長く続く状況に対して最大限の注意を払いながら、高齢者向けの「弓削サロン」を校区内の四会場に分散して開催し、親子向けの「ゆげままクラブ」と「ほっとらっく」を毎月開催、
そして、九月には四年ぶりに「敬老会」を開催して、
昨年暮れには校区内の一人暮らしの高齢者の皆さんに「福袋」をお持ちしました。

また、私たち社会福祉協議会が全面協力して開催している「ゆげの森食堂」も、毎月場所を変えて実施し、
校区内外の多くの人たちに利用していただきました。
今年も令和元年に校区の皆さんと話し合ってた決めた、
弓削校区福祉五か年計画の最終年度になります。コロナ禍の関係もあり計画達成の遅れを出来るだけ取り戻したいと思えます。
それでは、今年も校区の皆様のご協力をいただきながら福祉活動を進めて参りますので、よろしくお願致します。



どんどや

5年ぶりにどんどやが開催されました。家内安全、無病息災を祈りながら、お正月飾り、しめ縄を燃やしました。ゆげの森食堂スタッフによるぜんざいも振舞われ、多くの人で賑わいました。



ご寄付ありがとうございました

故 金染紀昭様	ご遺族	金染榮子様	6町内	故 松本和子様	ご遺族	東 祐子様	2町内
故 松本遺幸様	ご遺族	松本美春様	1町内	故 中野 侃様	ご遺族	中野和博様	1町内
故 穴見行晏様	ご遺族	穴見行盛様	1町内	故 林榮子様	ご遺族	林千鶴子様	5町内

上記の方々より、香典返しとしてご寄付を賜りました。故人のご冥福をお祈りし謹んでお礼を申し上げます
浄財は当校区福祉事業に活用させていただきます。



町内のサロンだより



一町内サロン

久しぶりに忘年会を神園山荘で開催、(参加者19名)おいしいお料理とカラオケで楽しんでいただきました。



二町内サロン

多くの方が参加出来るように、声かけしながらグラウンドゴルフを続けていこうと思っております。一町内と一緒に活動している人もいます。楽しみながら練習をしています。

四町内サロン

(グラウンドゴルフ愛好会)

グラウンドゴルフを始めて3年過ぎました。15名の会員で公園の清掃に始まり、弓削体操して和気あいあいと楽しくやっています。上ノ原公園(月・木午前10時半)皆様のご参加お待ちしております！

三町内サロン

校区サロンに参加されている人の声から、健康増進もかねて、新しい活動始める準備をしています。多くの方々のご参加をお待ちしています。



六町内サロン

(サロン・ザ・誘友)

毎月第4火曜日 10時～13時 出村公民館校にて
内容 歌・スマートローリング・会食

🍷 11月のメニュー 🍷

ごはん・ミネストローネ・麻婆豆腐・小松菜の胡麻和え・春雨の酢の物・さつまいもあんの天ぷら・12月クリスマス会

五町内サロン

ふれあい会は解散しましたが、新しくシニアの会を立ち上げ検討中です。令和6年春には発足できるように準備を進めています。しかし、グラウンドゴルフやかご編み、短歌の会は活動しています。



校区サロン

毎月第2火曜日13時半から、校区内4会場にて、サロンが開催されています。回覧板等を見てくださいね！



弓削ゆるっと子育てネットワーク

子育てしやすい環境の地域、
“優しいまち弓削”を目指します！



～ 遊びに来ませんか ～

- * ゆげままクラブ
開催日時…毎月第1・3月曜日
10:00～12:00
場所…弓削コミセン
- * ほっとらっく (外遊び)
開催日時…毎月第2木曜日
10:30～12:00
場所…古閑の上南公園 (コミセン横)
- * 日程等は、熊本市LINE・校区回覧板、
掲示板上でご確認ください

ゆげままクラブ

今年度は一度も中止することなく開催することができました。12月は会長サンタがやってきてくれて子どもたちは大きなサンタにびっくり！おいしいケーキ・スープは児童委員さんたちが作っていただきました。季節の催事を行ったり、楽しいひとときを子どもさんとどうですか！お待ちしております！！



ほっとらっく



砂場遊び



ブックスタート

校区で誕生された赤ちゃんのお宅を訪問して社会福祉協議会より絵本のプレゼントをしています！



ゆげの森食堂

弓削ゆるっと見守り隊

見守り活動いつもお世話になっています！この活動は健康まちづくり委員会とタイアップして行われています。現在150名ほどの方々に「できるだけ・できるしこ」のスタンスで見守りをお願いしています。見守り隊のみなさんからも「子どもたちにパワーをもらって楽しんでいます」とうれしい声も☆多岐これからもよろしく願いします！



出村公民館で食事



食材提供

校区の方が利用しやすいように毎月第3土曜日、コミセン・1町内公民館・6町内公民館と巡回して行っています。熊本市LINE、校区回覧板等でお知らせしていますので予約をしてお越しください。



弓削ゆるっと見守り隊会員証

《 敬老会 》

令和5年9月22日に結婚式場「アンジュールハウス」で第37回弓削校区敬老会を開催しました。コロナ禍のため4年ぶりの開催となりました。猛暑の中、約100名の参加者があり、賀寿の方にはご長寿をお祝いして祝辞と記念品を贈呈しました。式典の後はお弁当と出し物の時間でした。「たつだ保育園」の園児さんたちの可愛いうたやダンス、町内参加者による歌、民謡、ハンドベルが披露され、最後に「ふるさと」を全員で合唱し和やかな雰囲気の中に閉会しました。



《 ジュニアヘルパー活動 》

熊本市社会福祉協議会では、ジュニアヘルパー事業が展開されています。中学生（ジュニアヘルパー）が地域の高齢者の見守り活動を通じ、世代交流を図りながらお互いに支えあう地域づくりを目指した活動です。新型コロナ禍前は、中学生が直接高齢者宅を訪問して、話し相手等の見守りを行っていました。

今年度弓削校区では、民生委員・児童委員の協力を得て、武蔵中美術部生徒が描いた「絵手紙」と五霊中生徒デザイン画の「温度計付きマグネット」が地域の高齢者の方々へ届けられました。

ジュニアヘルパーの温かい思いが伝わり、受け取られた高齢者の方々は、“元気をもらえた”と喜んでいらっしゃいました。



《 福祉福袋 》

12月25日に75才以上一人暮らしの方などに年越しのお茶を配りました。高齢の方も多いため、以前のお餅より安心して配れます。今年はジュニアヘルパー活動事業で作られた、右上写真の絵手紙か温度計のいずれか一つも一緒に配り、大変喜ばれました。